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NOTA:  

 

México recibirá 250 mil vacunas este mes; la Secretaría de Salud firmó convenio 

con Pfizer 

La vacuna contra la covid-19 desarrollada por los laboratorios Pfizer y BioNTech, que 

tiene una efectividad de 95%, está por llegar a México. 

Jorge Alcocer, secretario de Salud, firmó con Pfizer un convenio de fabricación y 

suministro para adquirir 34.4 millones de dosis. 

El acuerdo prevé que México reciba este mes 250 mil vacunas para iniciar la 

inmunización contra el nuevo coronavirus, con prioridad en el personal de salud que 

está en la primera línea de atención a la pandemia. 

El presidente Andrés Manuel López Obrador estableció que en el proceso de 

aprobación de la vacuna de Pfizer se solicitará a otros países que compartan sus 

protocolos para que Cofepris acelere su dictaminación. 

https://bit.ly/2KbdycX


 

Ayer, Reino Unido se convirtió en el primer país en dar luz verde a una cura contra la 

covid respaldada por la comunidad científica mundial. 

El gobierno de México firmó con la farmacéutica Pfizer un convenio de fabricación y 

suministro de vacuna contra el virus Sars-CoV-2 para la prevención de covid-19, 

mediante el cual serán adquiridas 34.4 millones de vacunas. 

El convenio fue suscrito por el secretario de Salud, Jorge Alcocer Varela, mediante el 

cual se prevé que este mes se pudiesen recibir las primeras 250 mil dosis para el 

arranque de la vacunación contra la enfermedad en México, con prioridad en el 

personal de salud que está en la primera línea de atención a esta enfermedad. 

El pasado 26 de noviembre, la farmacéutica entregó a la Comisión Federal para la 

Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) el expediente de solicitud de registro 

sanitario de la vacuna, que también se somete a la aprobación de la agencia de 

Administración de Alimentos y Medicamentos de los Estados Unidos (FDA, por sus 

siglas en inglés). 

Asimismo, se estableció un mecanismo de coordinación entre todas las instituciones 

del sector salud y la farmacéutica para contar con las mejores alternativas para su 

distribución en nuestro país, con el propósito de iniciar su aplicación en el momento 

que sea aprobada. 

En tanto, en la conferencia mañanera, el presidente Andrés Manuel López Obrador 

dijo que apenas los laboratorios Pfizer y BioNTech entreguen a la Cofepris el 



 

expediente de su vacuna contra la covid-19 para su aprobación, esa dependencia 

trabajará día y noche para aprobarla y comenzar con su importación. 

“Se está simplificando todo el proceso de autorización en la Cofepris, que no se nos 

detenga ahí por burocracia, esto es un asunto de urgencia. Apenas se inicien los 

trámites finales se va a trabajar día y noche en la Cofepris para sacar la aprobación lo 

más pronto posible”, puntualizó López Obrador. 

COMENTARIO 

Como se ha trabajado en notas pasadas, el gobierno de México firmó con la 

farmacéutica Pfizer un convenio de fabricación y suministro de vacuna contra el virus 

Sars-CoV-2 para la prevención de covid-19, mediante el cual serán adquiridas 34.4 

millones de vacunas. De las cuales se prevé que México reciba este mes 250 mil 

vacunas para iniciar la inmunización contra el nuevo coronavirus, con prioridad en el 

personal de salud que está en la primera línea de atención a la pandemia. 

La aplicación de dicha vacuna será de dos dosis por personas, lo que involucra una 

aplicación a 125 mil trabajadores en el sector salud de primera línea en atención a la 

pandemia. 

Ciertamente estos números no lograr cubrir una parte significativa del personal 

médico que labora a lo largo del país, sin embargo, resulta de mucha importancia y un 

gran avance que las vacunas ya estén en proceso de autorización por COFEPRIS, y que 

se puedan aplicar lo antes posible. 



 

Aún queda un camino largo por recorrer en cuestión de la aplicación, compra y 

autorización de otras vacunas desarrolladas por diferentes farmacéuticas, pero el 

hecho de que exista la posibilidad de adquirir vacunas para la población pone cada vez 

más cerca a México de una “nueva normalidad”. 

 RESPONSABLE  

 Carlos Manuel Galindo Salazar 


